

Winterfreuden



Die Schweizer-Autopost als Förderer des Wintersportes in unserer Gegend

Die Freunde des Wintersportes können sich wahrhaftig über die heurige Saison nicht beklagen. Stäubender Pulverschnee, lachender Sonnenschein und rassige Abfahrten im Ueberfluss, Herz, was hegehrst du noch mehr. Ist es da ein Wunder, wenn z.B. die Rorschach-Heiden-Berghahn am Sonntag den 4. Februar 1934 in 4 fahrplanmässigen und 3 Extrazügen bis am Mittag 1314 Personen beförderte, hinauf in Glast und Glanz, hinein in frohes und gesundes Sporttreiben.

Die Monatschronik zeigt mit zwei Bildern, wie es an schönen Sonntagen da oben «am Berg» zugeht.



Hochbetrieb des frohen Skivolkes am Scheidweg-Kaien

Fotos: Hausamann, Heiden

Buchtitel: Rorschacher Monatschronik 1934, Nr.2, S.4

Copyright: 1934 by E. Löpfe-Benz, Rorschach

[Zurück](#)